

Cérémonie de remise de dons à Kokumbo
Samedi 23 et Dimanche 24 Février 2008

Monsieur le Sous-préfet

Monsieur le Maire

Madame le Médecin chef de l'hôpital de Kokumbo

Mesdames et messieurs les responsables des
services administratifs et communaux

Messieurs les chefs religieux

Messieurs les chefs de village

Chère population de Kokumbo

En ma qualité d'ancien gouverneur du district 9100, chargé de la création du Rotary Club d'Abidjan Elixir, il me revient l'honneur de prendre la parole pour donner le sens de la cérémonie de ce matin.

Mais avant cela, j'ai l'agréable devoir de remercier monsieur le Maire de Kokumbo pour son mot de bienvenue qui nous permet de bien nous sentir chez lui chez nous.

Je salue monsieur le sous-préfet dont la présence confère toute la solennité qui sied pour une cérémonie qui rassemble tous les représentants de Kokumbo qui comptent quand il s'agit de traiter des affaires de la cité. Je lui dis également merci pour cette grande mobilisation des populations d'ici et d'ailleurs.

J'adresse mes mots de remerciement aux autorités traditionnelles et religieuses de toutes les confessions, dont la présence rassure les populations et les met en confiance sur le sérieux de cette cérémonie.

Je remercie très chaleureusement les populations venues, nombreuses à l'appel de leurs autorités, l'accueil enthousiaste qu'elles réservent à l'initiative

du Rotary International, galvanise les rotariens et constitue pour eux un motif encourageant pour poursuivre leurs actions de bienfaisance, car on ne peut pas faire le bonheur des personnes contre leur volonté.

Honorables personnalités, mesdames et messieurs,

Il est de coutume que tous les rotary Clubs de Cote d'Ivoire se réunissent, une fois dans l'année, tous ensemble, dans la même ville, pour se concerter et décider des actions humanitaires à faire, au plan national, en plus des actions particulières réalisées par chaque club.

Cette année les Rotary Club de Cote d'Ivoire se sont réunis à Yamoussoukro du 22 au 24 Février 2008.

En prévision de cette réunion, j'avais lancé une invitation aux membres du Rotary Club provisoire d'Abidjan Elixir à venir passer une journée de relaxation à Kokumbo, après les séances de travail de Yamoussoukro. Les fruits ont dépassé la promesse des fleurs.

En effet, en plus de la joie qu'ils m'ont procurée, en acceptant mon invitation, ils ont décidé de saisir l'occasion, pour faire la première action humanitaire de leur club, et ici, à Kokumbo, charmante sous-préfecture, chère à mon cœur car mon épouse est d'ici.

Le rotary Club d'Abidjan Cocody, club parrain du rotary club Abidjan Elixir, a pris l'engagement d'accompagner son club filleul en s'associant de façon très étroite à cette action, c'est pourquoi son président, le professeur Ouattara Oussenou est ici, accompagné d'une forte délégation de son club. Des rotariens d'autres clubs sont également présents pour soutenir l'action pour laquelle nous sommes rassemblés ce jour.

Pour mémoire et pour respecter la réalité historique, je dois dire que le Rotary international s'est déjà manifesté à deux reprises ici.

La première fois, en intervenant auprès du ministre de la santé de l'époque, le Professeur Alphonse Djédjé Mady qui a affecté un médecin, le docteur Aké Nathan, pour s'occuper de l'hôpital, dont les beaux locaux tombaient en ruines parce qu'ils n'étaient pas occupés, à part la maternité qui fonctionnait ;

La deuxième fois, le Rotary International s'est signalé, ici à Kokumbo, par la remise des dons de médicaments et de meubles, offerts par des rotariens sud-africains à la demande du rotary club d'Abidjan Cocody, dont je suis membre.

La sagesse populaire ne dit-elle pas jamais deux sans trois ?

C'est le moment, de souhaiter, à mon tour, la bienvenue aux membres du Rotary Club provisoire d'Abidjan Elixir, à ceux du Rotary club d'Abidjan Cocody, ainsi qu'à tous les autres rotariens qui ont fait le déplacement à Kokumbo.

Je vous remercie chers amis rotariens et vous dit qu'il est heureux que vous soyez là. Je cède donc la parole à qui de droit, pour expliquer l'objet de la présence du rotary international ici, à Kokumbo en ce matin du 24 Février 3^{ème} dimanche de carême, pour les catholiques.

Je cède la parole pour que soit expliquée et commentée la raison de la troisième arrivée du Rotary Club à Kokumbo.

Je remercie tout le monde, de m'avoir prêté ce moment d'attention.